
Chaque individu est unique, et

vaut la peine d'être rencontré.

C'est ma philosophie, et je la

pratique aussi bien dans le

dialogue sur le web, que dans la

vie envers mon entourage, et

chaque fois que j'ai pu aider

un(e) autre à s'ouvrir et à être

positif face à la vie, je me sens

un peu plus heureuse. Un peu

plus riche de bonheur et de joie

de vivre.

Anne-Marie 43 ans Genappe
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